



MILENIO TELEVISIÓN

04/09/2024

LEGISLATIVO

PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS

Diputados discutirán reforma judicial en sede alterna

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- Es la Sala de Armas de la Magdalena Mixhuca habilitada como sede alterna de la **Cámara de Diputados** para discutir y votar el dictamen de la reforma al Poder Judicial.

Hemos visto que poco a poco han llegado hasta aquí los diputados del bloque oficialista; es decir, Morena, Partido Verde y PT y se han concentrado al interior de este lugar. Ya hubo aquí un discurso de **Ricardo Monreal**, el coordinador de la bancada, que hasta el momento no nos han permitido acceder. Lo que sí es que oímos hasta este lugar las clásicas arengas 'es un honor estar con Obrador' y otras consignas características de la Cuarta Transformación.

Señalar que por lo menos los del grupo parlamentario del PAN han dejado entrever que no acudirán a esta sede alterna para participar en el debate de la reforma al Poder Judicial.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ER97bttgqiJNu7STNpevUvABR_1rww6CXAqBYxW_WqdAtYA?e=6hMlrH